

上尾西ロータリークラブ会報

Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club
創立 1973年3月28日



会長：田邊 利幸 副会長：川田 淳也
幹事：紅谷 弘二 副幹事：原 雅之
S.A.A：新井 登志彰

クラブ会報委員長：中村 次男
齋藤 幸一

発行日 2023-4-19
通算 第2586回
本年度 41回(2023.4.12)



2022~2023
RIテーマ
イマジン
ロータリー

国際ロータリー会長
国際ロータリー第2770地区ガバナー
第5グループ ガバナー補佐
第5グループ ガバナー補佐幹事

ジェニファー E. ジョーンズ (Windsor-Roselandロータリークラブ)
細淵 雅邦 (浦和ロータリークラブ)
那須 敬明 (上尾北ロータリークラブ)
榎本 学 (上尾北ロータリークラブ)

●本日のゲスト● ・杉戸ロータリークラブ 栗原偉憲様

会長挨拶 (田邊利幸 会長)



名言、格言に影響を受けた言葉は、ありますか？「人の長所が多く目につく人は、幸せである」「泣かぬならそれもまたよしホトギス」皆様もご存じの数々の名言、格言を残している、松下幸之助。「悲しみも、喜びも、感動も、落胆もつねに素直に味わうことが大切だ」こちらは本田宗一郎の名言。「結果が出ないとき、どう自分でもいられるか。決してあきらめない姿勢が何かを生み出すきっかけをつくる」「しっかりと準備もしていないのに、目標を語る資格はない」はイチロー。「できるだけ敵を減らしていくこと。世の中は、嫉妬とソロバンだ」、「功は焦らなくても良い。自分に実力があさえすれば、運は必ず回ってくる」コンピュータ付きブルドーザーといわれた田中角栄の言葉。「俺は、議論はしない、議論にかつても、人の生き方は変えられぬ」、「日本を今一度 せんたくいたし申候」これは私の好きな幕末、幕末を代表する偉人坂本龍馬です。又、土方歳三は、「世に生き飽きた者だけ、付いてこい」「1日を過ぎると、その1日を忘れるようにしている。過去はもう私にとって何の意味もない」と、かっこいいです。世界に目を向けますと、「敵が友となる時、敵を滅ぼしたと言えないかね？」「あなたが転んでしまったことに関心はない。そこから立ち上がることに関心がある」エイブラハム・リンカーンです。深いです。「Stay hungry. Stay foolish.」はApple創設者スティーブ・ジョブズで、意味は、「ハングリーであれ。愚か者であれ」私にぴったりの言葉です。「あの世で使う金を稼ぐことはできないんだよ」「贅沢しすぎるんじゃない」私の給料アップの交渉を父親でもある弊社の代表と交渉していた際の名言ですが、訳が分かりません。最後に、「パパかっこいい」「パパ大好き」私の5歳の娘の名言、かわいいです。皆様も色々な言葉によって、影響を受ける事があるかと思います。私は、12年前にロータリーに入会しました、又、地区出向という機会や様々な方々と出会うチャンス을 いただいて、名言、格言を聞き勉強させてもらい、私にとって多くの人に出会い、親睦を深めることがロータリーの楽しみ方ではないかと感じております。「会社は仕組みを作れば勝手に儲かる」「ロータリアンは金のこと言うな」私が出逢い感銘を受け、尊敬している1人である栗原偉憲の名言です。その方に本日、卓話をお願いしております。皆様方も何でもいいので、ロータリーの楽しみ方を見つけてもらえればと思います。さて、どうでしょう？本日もうまくまとまりました。会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

- ①4月14日(金)に地区研修・協議会が大宮ソニックシティで行われます。対象者は出席をお願いします。
- ②4月16日(日)にスポーツ少年団の決勝戦並びに閉会式が平方球場で行われる予定です。天候によって延期となる可能性がありますので、その際は再度ご連絡します。
- ③4月21日(金)に第5グループのチャリティゴルフ大会が大宮ゴルフコースであります。組み合わせ表を送っておりますので、各自ご確認ください。
- ④4月23日(日)にロータリーの森の活動をします。駐車場が丸山公園の北口に変更となりますので、ご注意ください。
- ⑤5月10日(水)に50周年の慰労会が移動例会として開催されます。場所は寿司長となります。



本日の卓話 「中堅ロータリアンの独り言～ロータリーの楽しみ方～」



杉戸ロータリークラブ 栗原偉憲様 昨年、田邊会長と同じ時間を共有させていただいた縁で本日卓話をします。皆さんは、ガバナーや、パストガバナー、部門委員長、小委員長の専門的なお話。また有名な経営者や会員卓話などは聞いても、他クラブの会員の話はあまり聞く機会がないと思います。私は18年間クラブに所属していますが、例会に一度も休んだことがありません、それくらいロータリーが生活の一部になっているということを前提にお話させていただきます。私たちのような歴が20年前後の人は新人さんとベテランとの通訳みたいなポジションが多いですが、そんな立場の者の主張(『』で項目分けしています)を是非聞いて欲しいです。あくまでも杉戸RCの合言葉ですが、ロータリーは『労他利倶楽部』=『他人の利のために労力を注ぐ団体』を基本として考えております。『自己紹介』『仕事』ですが、建設業を営んでおり、2代目今年で株式会社52期、立ち上げからは60年、公共工事90%で橋の耐震化工事や河川工事防犯カメラ事業、また、コロナ禍においてパーソナルジムも開設しました。『尊敬する人』は高田純次さん。歳をとったらやっちゃいけないことは「説教」と「昔話」と「自慢話」だと公言しています。これをやってしまうと一発で若者に嫌われてしまいます。これをモットーに杉戸RCを運営させていただいております。『入会理由』は父がチャーターメンバーでしたが辞めたので代わりに入会しました。



『入会9か月』これが一番印象に残っているのですが、すぐ学校・井戸事業でカンボジアに訪問。約400万円以上かけて学校を建て、井戸を30箇所掘るといふ事業に旅費も出さずに連れて行っていただきました。商工会やJCにも入っていましたが、世界で奉仕するというはこういう事かと肌で感じたことが、きっと今までロータリーにいることの始まりだったように思います。ここからが本題になりますが、『ロータリークラブの不思議』が多々あります。真実かどうか みんなに公平か 行為と友情を深めるか みんなのためになるかどうか。『4つのテスト』ですが、本当に公平なのか？(この内容は『パストガバナー』に繋がるのですが割愛。興味がある方は杉戸RC栗原迄ご連絡ください。)そして、『地区役職』私も経験させていただきましたが、たまたま回り番だけで部門委員長だからといって能力が高いわけではないですし、勘違いをしてはいけません。『会長幹事会』について、私はガバナー補佐・補佐幹事・幹事・会長2回の経験があるので5・6回、会長幹事会に出席しているのですが、僕ら第6グループはガバナー補佐会の報告会なのです。報告なんて、事前にメール配信で済むので、そのグループの課題を話し合うべきだと私は感じます。訴えても全然変わらないのですが、最近やっと先日の会で入会3年未満の会員を集めて、管理運営の役員を招き、勉強会と懇親会を開催したら凄く盛り上がりました。これは言いにくいのですが、いつも『周年』について、当クラブは揉めます。理由は会長が

やりたい事をやろうとしても、周年のために積み立てをしているから使ってはダメだと言う方々があります。奉仕団体なのにお金を使わないというのは理解できません、ロータリーは周年のために存在しているのでしょうか。我々は奉仕団体でそれぞれの地域に存在しています。奉仕団体として地域に奉仕するためには存在価値の一つ。毎年アンテナたてて様々な課題に奉仕することが当たり前であり、本来会員拡大も「こういう奉仕をする。ぜひ手伝わないか」が、良いと私は思います。『地区役員クラブ出席率』について、地区研修協議会の資料に各クラブの例会の曜日や時間が記載されており、これに被らないよう委員会日程を決めていくので優先はクラブとなります。そうしているのにも関わらず、「おたくの地区ばかりに行ってうちの例会には全然参加しない」と言われてしまいます。本人に確認してみると、「地区があるから行けない」と返答されました。そんな事を言うから地区が嫌われてしまうのですよね。地区は徹底して、クラブに出ない人は受けつけないぐらいの事をすべきです。『中堅ロータリアンの役割』ですが、市長でも就任後に市長室に写真が飾られますよね、『直前会長』といいますが、終わって初めて「会長」になるのだと思っています。会長年度が終わって、「自分は大変だったからもういいでしょ」的な会長だとクラブは活性化しません。不連続の連続、毎年顔が変わるだけでなく、毎年恩を返そうとする人たちが増えるから続くということを私は言い続けています。最低『3年先の会長幹事』を決めていて、杉戸RCは6年先まで決めてあります。これは私たち中堅的な年代のロータリアンの役目で、上にも下にも話ができますし、こういった事を続けていかないとクラブは衰退してしまいます。『人は何が幸せか』ハーバード大学で75年間研究者が出した答えで、金・富・健康ではなく「同じ志をもった人の中で頼り頼られ生きること」がやはり幸せだと。いつも他人を助ける機会を探しているロータリーは素晴らしい、ロータリーは感謝の人生を送れる人たちの集まりでいたいです。



委員会報告



ロータリーの森委員会 河原畑光一 委員長
ロータリーの森の整備を今月の23日(日)に行います。作業内容としては森と蛍の環境づくりということで肥料を撒いたりします。ボランティアの方々が20名くらい来てくださいますので、参加できる方は是非お願いします。また、食事処新道の駐車場が使えなくなりましたので、丸山公園北口の駐車場を利用して、そこから森まで徒歩にてお越しください。集合時間は9時です。よろしくお願いいたします。

●本日の献立●

ミックスフライ
(白身・海老フライ・ヒレカツ・帆立)
木クラゲと玉子のスープ
冷製トマトパスタ 白飯



栗原偉憲様 本日はよろしくお願ひします。

田邊利幸君 栗原偉憲様、本日は、卓話ありがとうございました。

紅谷弘二君 栗原偉憲様、本日の楽しい卓話ありがとうございました。

永嶋輝一郎君 ぼたんの花が満開に成り、木々の若葉が美しい季節になりましたね。

齋藤一夫君 栗原様、本日は卓話有難うございます。

日吉千穂重君 杉戸ロータリークラブ、栗原様ようこそ。

大貫等君 栗原様、興味あるお話ありがとうございました。参考にさせていただきます。

片桐勇君 桜も散り、庭の「やまぼうし」の花のつぼみもだいふくらんできました。後2週間もすると白い花が咲いているので楽しみにしています。

川田淳也君・原雅之君・齊藤一雄君・小山清君・河原畑光一君・中山邦君・中村次男君・辻尚之君・山崎康裕君・郡司貴江君

(¥22,000 累計 ¥662,000)

出席報告

例会	会員数	対象会員数	出席数	免除者出席数	出席率
2586回	42人	30人	19人	5/12人	54.29%

フェローシップ委員(4月度) 小山清 辻尚之

例会日：毎週水曜日 12:30～13:30
例会場：上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局：上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4F
TEL：048(772)4104 FAX：048(772)3344
上尾西RCメールアドレス：awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ：<http://www.rotary-ageowest.jp>

